
第５回議会報告並びに意見交換会の質疑に対する回答 

（意見交換会） 

『JR穂積駅北口周辺整備について』 

Ｑ．朝夕の送迎用の車の渋滞等の混雑により、自宅から車が出られない。又、正面にタク

シー乗り場がある。他に移すべきである。早急に整備して欲しい。 

Ａ．駅北ロータリーの再整備や、ロータリーから県道北方多度線までのアクセス道路の再整

備、バスの乗り入れについて検討したいと思います。 

  また、県道北方多度線と駅を結ぶ道路の一方通行規制についても検討していきたいと思

います。


